



EL DR. ADALBERTO GARCÍA DE MENDOZA, aparece a la izquierda, y la señorita Elsa García de Mendoza Corona, a la derecha, quienes recorrerán varios países de Norteamérica, Asia, Europa y Oceanía.

EL DR. GARCÍA DE MENDOZA RECORRERÁ TRES CONTINENTES

El doctor Adalberto García de Mendoza, que obtuvo el primer premio Internacional del concurso sobre Cultura Oriental, organizado por las Universidades Japonesas, saldrá el 14 del actual rumbo a las principales ciudades de Europa, Asia, Oceanía y Norteamérica, llevando el estuche de la Universidad Nacional Autónoma de México a las principales casas de estudio de los países que visitará, impartiendo conferencias de Filosofía y Cultura Mexicana.

Durante el recorrido lo acompañará su hija, la gentil señorita Elsa García de Mendoza, alumna de la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM, quien seguramente observará la cultura del Viejo Continente para sus investigaciones profesionales futuras.

En 1940, el doctor García de Mendoza obtuvo el máximo honor al ser señalado su trabajo como el mejor en el concurso mencionado, en el presentaron estudios 1,800 filólogos de fama internacional, al cansando para gloria de México la designación ya anunciada.

El laureado doctor lleva el firme propósito de estrechar las relaciones culturales de nuestra Universidad con las del extranjero, así como dar a conocer a México, por medio de sus conferencias.

El viaje se llevará a cabo siguiendo este itinerario: Holanda, Fran-

cia, Italia, Bélgica, Alemania, en Europa, para seguir en Asia y Oceanía, regresando por la vía de Norteamérica hasta llegar a nuestra capital. La Embajada Japonesa en México ha puesto todo su empeño para que el doctor De Mendoza disfrute sin contratiempos del viaje señalado.

Venta de Juguetes en Abonos Abren en el Agrario

El ingeniero Cástulo Villaseñor, jefe del Departamento Agrario y el licenciado Luis de la Higuera, jefe de Administración de la misma dependencia, inauguraron ayer la venta de juguetes en la tienda ubicada en los bajos del Departamento.

El propósito de esta venta es el de que todos los empleados del Departamento Agrario y sus parientes, puedan adquirir este mes y los seis primeros días de enero, juguetes al precio de costo y con la facilidad de no hacer el pago al contado, tal y como se procede con la adquisición de la mercancía en general, que adquieren los empleados también a precio de costo, pagando con vales sobre el importe de sus respectivas quincenas. Además, cuando lo adquirido pasa de cinco